
هل يعود الزمالك من جديد؟.. قائمة موحدة تعتبر نفسها فى مهمة إنقاذ 

الموسم  وتحديدًا  الماضية  المواسم 
المنقضى قام مجلس مرتضى منصور 
بخلق أزم��ات لا تنتهي، لم تقف تلك 
الأزم��ات عند أحضان الفريق فقط، بل وصل سب 
وق���ذف م��رت��ض��ى ت��ق��ري��بً��ا ل��ك��ل المح��ي��ط��ن بالوسط 
الرياضي، مؤيدين ومعارضن لم ينج أحد من لسان 

مرتضي. 
كانت المفاجأة الصادمة الحكم عليه بالسجن لمدة 
شهر وتنفيذ العقوبة فى مشهد لم نعهده من قبل، 
بعدما قضت محكمة النقض فى 25 فبراير الماضي، 
بتأييد حبس مرتضى شهرا مع النفاذ، لإدانته ب�«سب 

وقذف« محمود الخطيب رئيس النادى الأهلي. 
عزله  ف��ى  منصور  مرتضى  على  الح��ك��م  تسبب 
من إدارة الزمالك بعدما ألزم القضاء الإدارى وزير 
الرياضة أشرف صبحى بإعلان زوال صفة مرتضى 
كرئيس للزمالك، مع الدعوة لإجراء انتخابات على 

المنصب فى أول جمعية عمومية.
ال���غ���ري���ب أن م��ن��ص��ور ل���م ي��ك��ت��ف ب��ال��ص��راع��ات 
فقط،  التقليدى  المنافس  مسؤولى  مع  والمناوشات 
أث��رت على  ب��دأ الم��وس��م المنقضى بخلق أزم���ات  ب��ل 
خلق   2023 مطلع  وف��ى  الم��وس��م،  لنهاية  ال��لاع��ب��ن 
الزمالك أضعفت من  أزم��ة داخ��ل صفوف  مرتضى 
مستوى اللاعب المميز أحمد فتوح إلى نهاية الموسم، 
الزمالك  لقناة  تصريحات  فى  مرتضى  قال  بعدما 
وقف  تم  الداخلية  نظيره  م��ع  الفريق  ت��ع��ادل  وبعد 
بعدما  الموسم  نهاية  إلى  المستحقات للاعبن  بعض 
بعد  الم��ب��اراة  دخ��لا  اثنن  لاعبن  أن  مرحلة  وصلنا 
أن تعاطيا الحشيش مؤكدًا أن اللاعبن هما أحمد 
فى  مخدرات  هناك  قائلاُا  جمعة،  الله  وعبد  فتوح 

جسديهما. 
جديدة  معركة  مرتضى  خ��اض  م��ب��اش��رًة  بعدها 
وضع  بعدما  الفريق؛  مدافع  الغنى  عبد  محمد  مع 
عبدالغنى سيارته فى المكان الخاص بمرتضى ليرد 
دخول  بوابة  أم��ام  سيارته  رك��ن  عبدالغنى  الأخ��ي��ر: 
الأعضاء القريبة من مكتب الاشتراكات واستدعيت 
من  اللاعب  سيارة  إبعاد  منهم  وطلبت  النادى  أمن 
أمام البوابة أثناء التدريبات، الأمر الذى لم يستغرق 
اللاعب  م��ن  ال��ن��ادى  رئيس  ليسخر  ث���وان،   3 س��وى 
قائلًا:  »كويس إن عبد الغنى بقى راكب عربية بى 

إم، كان جاى النادى فى توكتوك«. 
لم تنته أزم��ات مرتضى عند فتوح وإم��ام عاشور 
ال��ص��راع لمحمود  ب��ل وص���ل مسلسل  وع��ب��دال��غ��ن��ي، 
كل  وتقريبا  الأح��م��ر  وأح��م��د  شيكابالا  ع��ب��دال��رزاق 
العاملن بالنادى وخارج النادي، وفشل هو ومجلسه 
فى إدارة كل الملفات لينتهى عصر مرتضى منصور 
بعد تقديم المجلس لاستقالة جماعية تاركًن وراهم 
خرابًا فى كل القطاعات وخروج الفريق الأول لكرة 
القدم بموسم صفرى فى كل  البطولات وفى معظم 

الألعاب الأخرى.
هل انتهت الفوضى بالزمالك وسيبدأ النادى مرحلة 

جديدة، هل الانتخابات الجديدة فرصة تنقذ النادي؟ 
لبيب  حسن  قائمة  أعضاء  المشهد  س��ؤال  على  ي��رد 
الموحدة والمرشحة بنسبة أكبر للفوز بإدارة الزمالك .

النادى  رئيس  لمقعد  المرشح  لبيب  الكابتن حسن 
ي��ق��ول ف��ى ت��ص��ري��ح��ات خ��اص��ة للمشهد ب���أن نج��اح 
ق��ائ��م��ت��ه س��ي��أت��ى خ��ل��ف��ه اس��ت��ق��رار ل��ل��ن��ادى ف���ى كل 
القطاعات، مؤكًدا أنه يدرك جيًدا كل المشاكل التى 
وقع فيها النادى من قبل بسبب الصراعات، ومعللًا 
بأنه تولى المجلس فى فترة سابقة ولم يشهد وقتها 

الدخول فى أى مشاكل.
ملفا  سيتولى  القائمة  فى  كل عضو  لبيب:  وتابع 
ا أنهم درسوا كل التفاصيل والمشاكل  بالكامل، مؤكدُا
التى يعانى منها النادى ولديهم برنامج كبير سيبدأون 
الأول���ى  مصلحتهم  لأن  ت��ن��ف��ي��ذه  ف���ى  ف���وزه���م  ف���ور 
والبطولات  الم��ج��د  وع���ودة  الفريق  إن��ق��اذ  والأخ��ي��رة 

للنادى من جديد بعد غيابها الموسم الماضي.
وردا ع��ل��ى س���ؤال الم��ش��ه��د ع��ن ال��ف��ت��رة ال��ق��ادم��ة 
ومستحقات اللاعبن، أجاب لبيب: أزمة مستحقات 
ان��ت��ه��ت من  ت��ك��ن  ل��م  أن  ال��لاع��ب��ن ستنتهى تم��امً��ا 
قوية  تدعيمات  ستشهد  القادمة  والفترة  الأس��اس، 
أجروا  أنهم  موضحًا  القدم  لكرة  الأول  الفريق  فى 
دراسة عرفوا من خلالها المراكز التى يحتاج الفريق 

لتدعيمها. 
الفريق  نج��وم  بعض  انتقال  شائعات  وبخصوص 
أجاب  زي��زو  أو  فتوح  أحمد  س��واء  المنافس  للفريق 
لبيب بأن ثقته كاملة فى تجديد أحمد فتوح كما أنه 
لن يفرط أبدا فى أحمد سيد زيزو مهما بلغ الأمر 

ومهما زادت الإغراءات قائلًا »زيزو ليس للبيع«. 
وأضاف لبيب: لن نفرط فى حق النادى فى غرامة 
اللاعب محمود عبدالمنعم كهرباء وغير موافق على 
تقسيط الغرامة فاللاعب أخطأ فى حق الزمالك و 
لو هاخسر كل شيء الزمالك سيحصل على الأموال.
وأختتم لبيب تصريحاته للمشهد واعدًا الجمعية 
يمكن  ما  كل  بتقديم  الزمالك  وجماهير  العمومية 
البطولات وإنهاء كل الأزمات  النادى وعودة  لخدمة 
والم��ن��اوش��ات وب��داي��ة ع��ص��ر ج��دي��د م��ن الاس��ت��ق��رار 
»قلعة  ال��زم��ال��ك  ب��ن��ادى  والقطاعات  ال��ف��رق  لجميع 

البطولات« كما سماه لبيب. 
نعد بتغيير جذري

كوننا  يقول:  الست  المرشح تحت  نصوحى  رام��ى 
يعنى  لا  ذل��ك  القائمة  انتخاب  الجميع  م��ن  نطلب 
لدينا  ولكننا  يصلحون،  لا  الفردين  المرشحن  أن 
وأعضاء  ملفا  كل مرشح  يتولى  بأن  خطة مدروسة 
يدركون جيدًا ما يحتاجه النادى وما ينقصه، وكذلك 
مشاكل الناشئن والعاملن والأعضاء والفرق وقطاع 

السباحة لذلك نطلب انتخاب القائمة.
القائمة  إذا نجحت  الجميع  نعد  نصوحي:  وتابع 
س���ي���روا ت��غ��ي��ي��رًا ج���ذريً���ا ف���ى أق����رب وق���ت مم��ك��ن، 
أربع  فى  لتدعيمات  نحتاج  الأول  الفريق  بخصوص 
م��راك��ز، س��ن��ق��دم ص��ف��ق��ات ن��اري��ة ف��ى ي��ن��اي��ر المقبل 

وبخصوص  القيد  مشكلة  أزم���ة  على  وسنقضى 
الأس��اس.  من  انتهت  الأزم��ة  اللاعبن  مستحقات 
رائع  مستواهم  لاعبن  أربعة  على  أعيننا  وضعنا 
ون��ع��د الج��م��ي��ع بجلب ص��ف��ق��ات م��ب��ه��رة ف��ى يناير 

وقريبًا سيتفاجأ الجميع . 
أم���ا الإع��لام��ي��ة ن��ي��رة الأح��م��ر شقيقة ال��لاع��ب 
أحمد الأحمر والمرشحة لانتخابات نادى الزمالك 
فتقول: ندعو الجمعية العمومية للاتحاد من أجل 
فنحن  لإن��ق��اذه.  كاملة  القائمة  وان��ت��خ��اب  ال��ن��ادى 
دون  فقط  ال��زم��ال��ك  ح��ب  جمعها  م��وح��دة  قائمة 
والهدوء  الاستقرار  بتحقيق  الجميع  ونعد  مصالح 
الأزم��ات  وط��ى  لنسيان  كبير  وجهد  بجد  والعمل 

الصعبة التى عاشها النادى مؤخرًا. 
مجلس  عضو  الحسينى  المندوه  حسام  الدكتور 

ال��ن��واب والم��رش��ح ع��ل��ى منصب أم��ان��ة ال��ص��ن��دوق 
ي��ؤك��د أن��ه ي��خ��وض الان��ت��خ��اب��ات ح��بً��ا ف��ى الزمالك 
وم��ح��اول��ة لح��ل الأزم���ات وليس م��ن أج��ل المنصب 
فقط، ويتابع: تواجدت من قبل فى اللجنة المعينة 
وقدمنا  لبيب  حسن  ال��ك��اب��تن  ب��رئ��اس��ة  للزمالك 
وقتها إنجازات عديدة تصرفنا خلالها بذكاء كبير 
ونجحنا فى إنجاز العديد من الملفات الصعبة رغم 
أنها كانت فترة قصيرة لكن الجميع رأى البطولات. 
باقتراب  وأشعر  بالقائمة  ج��دا  متفائل  وأض���اف: 
النجاح، سنركز فقط على النادى وما يحتاجه ولن 
ننشغل بصراعات ومناوشات فلدينا علاقات طيبة 
مع الجميع وسنسعى بكل جهد لتقديم ما يحتاجه 

الفريق الأول وكل الفرق الاخرى.
الانتخابات  إذا فشل فى  أنه حتى  المندوة  وأكد 

فى  منه  حبًا  وحلولا  ومساعدات  أف��ك��ارا  سيقدم 
الكيان وليس فى المناصب والكراسي. 

الزمالك  إدارة  مجلس  عضو  سليمان  أحمد 
الأسبق والمرشح بالانتخابات يؤكد أنه سعيد جدا 
بالعملية الانتخابية ويشعر بأنها مملوة بالحب وأن 
مصلحة النادى فيها لها الأولوية دون صراعات. 
وشدد سليمان أنه ترشح من أجل الزمالك فقط 
ومن أجل حبه للكيان ولم يرغب يومًا فى الكرسى 
وقال إن هناك أسماء كثيرة جدا طالبته بالترشح 
يعرف  أن��ه  إل��ى  سليمان  يشير  ال��ف��ري��ق.  لإن��ق��اذ 
بالفريق،  الموجودة  والمعاناة  المشاكل  مقدار  جيدًا 
لكن القائمة لديها حلول جيدة ستقضى بها على 

الأزمة من الأساس.
الإدارة  لمجلس  الم��رش��ح  ن��ص��ر  ه��ش��ام  يختتم 

م��ن جديد  لنعود  بوسعنا  م��ا  ك��ل  ق��ائ��لا: سنقدم 
بالنادى للمكانة التى يستحقها، نعرف جميعا كم 
المشاكل والهزائم التى تعرض لها النادى مؤخرًا، 
ولدى أعضاء القائمة لديهم ملفات كاملة وخطة 
مدروسة وهدفنا واحد وهو عودة الروح، سنركز 
على الأفعال دون وعود كاذبة أو ملونة.. سندعم 
قطاعات  لكل  إض��اف��ة  يحتاجه  م��ا  بكل  الفريق 
التى  والمحسوبية  الواسطة  كم  نعرف  النائشن 
حدثت بها، هدفنا أيضًا العمل الجماعى المنضبط 

لتحقيق الاستقرار بالنادى والإدارة القوية.

حسين لبيب: نجاح القائمة يعنى استقرار النادى وزيزو ليس للبيع وفتوح سيجدد تعاقده

نيرة الأحمر: جمعنا حب الزمالك فقط دون مصالح .. نعد الجميع بتقديم كل ما لدينا 

هشام نصر: سنقدم كل ما لدينا لنعود بالزمالك من جديد وسندعم كل القطاعات 

رامى نصوحي: وضعنا أعيننا على أربعة صفقات نارية للفريق الأول ستفاجيء الجميع 

أحمد سليمان : العملية الانتخابية مملوة بالحب ويهمنا مصلحة النادى وليست المناصب 

حسام المندوه الحسينى : متفائل جدا بالقائمة وأشعر أن نجاحها قريب 

 طعنت فى بعض المرشحين الآن لئلا يتم إبطال الانتخابات بعد إتمامها

المستشار عمر هريدي: رئاسة نادى 
الزمالك تكليف وليس تشريفا

القائمة الموحدة لن تحصل على جميع المقاعد أو تكرر تجربة قائمة مرتضى 

خلال

رياضة

حوار - إبراهيم خالد 

تحقيق: رانيا عبدالوهاب

 وكنت جميلة كالأرض كالأطفال كالفلّ / وأقسم من رموش العين سوف أخيط منديلا وأنقش فوقه لعينيك / وإسما 
حين أسقيه فؤادا ذاب ترتيلا / يمدّ عرائش الأيك سأكتب جملة أغلى من الشهداء والقبّل / فلسطينية كانت ولم تزل 

النادى غنى بموارده وفرع أكتوبر مشروع 
الأمل لأنه المتنفس الوحيد للأعضاء
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عاشت قلعة ميت عقبة فى السنوات الأخيرة عدة صراعات ومناوشات وتصفية 
حسابات لأشخاص ظنوا أن النادى عزبة يملكونها ويحق لهم التصرف بها كما 

يريدون .. ووقع النادى ضحية لكل الأحداث حتى انطفأت أنواره وبهتت ملامحه، 
اليوم .. يدخل النادى مرحلة جديدة باختيار مجلس إدارة من جديد .. هل يعود 

الزمالك كما عودنا كثيرًا من قبل، ويتخطى الهزائم والانكسارات؟

ترشح الدكتور أحمد عبد الغنى لمنصب نائب رئيس نادى الزمالك - كما 
يقول – رغبة فى حل الأزمات التى تعصف بالزمالك على المستوى الرياضى 

والاجتماعى ، فى حوارنا معه يحدد ملامح برنامجه الانتخابى وخططه 
لحل المشاكل التى تواجه النادى 

وم��ش��وارك  الذاتية  سيرتك  ع��ن  حدثنا   �
فى نادى الزمالك ؟

وعضو  والتشريعات  القانون  أستاذ  أنا   -
ه��ي��ئ��ه ال���ت���دري���س ب��الم��ع��ه��د ال��ع��ال��ى ل��ل��ت��ع��اون 
والتشريعات  القانون  م��ادة  وأستاذ  الزراعى 
لجامعتى  المنتدب  الجنائية  العلوم  وأس��ت��اذ 
بالنقض  والمح��ام��ى  سابقا،  وبنها  ال��زق��ازي��ق 
باريس  جامعة  وخ��ري��ج  العليا  وال��دس��ت��وري��ة 
بالعلوم  ال��ق��ان��ون  ف��ى  دك��ت��وراه  وح��اص��ل على 
المتعلقة  ال���دراس���ات  ف��ى  ودب��ل��وم��ة  الج��ن��ائ��ي��ة 
بالعلوم الجنائية والسياسية والطب الشرعى 
م���ن ج��ام��ع��ة ف��رن��س��ا، وان����ا م��ت��واج��د وس��ط 
الج��م��ع��ي��ة ال��ع��م��وم��ي��ة ل���ن���ادى ال��زم��ال��ك منذ 
الإنتخابية  ال����دورات  وأث��ن��اء  طويلة  س��ن��وات 
وترشحت أكثر من مرة ولم يحالفنى الحظ.

� كيف ترى فرصتك فى النجاح هذه المرة 
؟

- لسنا قليلن وأرى أن فرصتى فى النجاح 
هذه المرة كبيرة إن شاء الله .

نائب  مقعد  ع��ل��ى  الم��ن��اف��س��ة  ت���رى  ك��ي��ف   �
رئيس نادى الزمالك؟

وشعبيتنا  محبونا  ولنا  جيدة  منافسة    -
داخل النادي، النبلاء والشرفاء موجودون فى 
ان��ال  ان  وعسى  ولعل  م��ك��ان،  ك��ل  ف��ى  ظهرنا 
خلال  وخدمته  الزمالك  ن��ادى  تمثيل  ش��رف 

هذه الدورة.
� ما هى ملامح برنامجك الانتخابي؟

- أول م��ا ي��ج��ب الاه��ت��م��ام ب��ه ه��و إي��ج��اد 
مرافق  من  ومتطلباتها  المالية  للازمة  حلول 
المحاكم  ق��رارات  أو  الدولية  والمحاكم  الدولة 
أنظمة  طريق  عن  وذل��ك  الدولية،  الرياضية 
الصرح  هذا  لبناء  المباشر  المستثمر  أو   bot
واستطيع  العملاق،  والاجتماعى  الرياضى 
وأن  ف��ورا،  والإيجار  الانتفاع  استثمر حق  ان 
المتطلبات  تغطى  الأم��وال  من  حصيلة  اجمع 
دي��ون   ل��س��داد  س���واء  المطلوبة  والاح��ت��ي��اج��ات 
منازعات  محل  مستحقات  س��داد  أو  الدولة 
رياضية دولية، بالإضافة الى مصادر التمويل 
 71 قانون  فى  ال���واردة  التقليدية  أو  العادية 
نطالب  وس��وف  الرياضة  بشأن   2017 سنة 
للغير  المالية  الذمة  فى  الأم��وال  كل  بتحصيل 
ال��ن��ادى  وك��ل ه��ذا س��وف يصب ف��ى مصلحة 
ومن خلاله نقضى على هذه الأزمة الطاحنة.

� ما هى خطة عملك فى المرحلة القادمة 
فى حال نجاحك؟

- تحقيق فائض مالى لكى أستطيع الانفاق 
المتطلبات  ك��ل  وأل��ب��ى  المتوقعة  الإي����رادات  م��ن 
الرياضى والاجتماعى  النشاط  التى يحتاجها 
وك��ذل��ك دع��م ال��ف��رق ال��ري��اض��ي��ة بحيث تكون 
رق���م واح���د ع��ل��ى أرض ال���واق���ع، وأي��ض��ا ف��إن 
خدمات الأعضاء متنوعة وكثيرة وسوف نهتم 
أخ��رى، وسنصعد  مرة  بإرجاعها  وسنقوم  بها 
على  عالمى  فندق  بإنشاء  ونقوم  بالطموحات 
البحر الأبيض المتوسط بارض نادى الزمالك 

فى مدينة مطروح .
� ما  تقييمك لأداء مجلس الاداره السابق؟
وعليه  ل��ه  م��ا  ل��ه  السابق  الادارة  مجلس   -
بعض  تستاء  المواقف  بعض  وهناك  عليه،  ما 
السابق  المجلس  أن  أرى  وأنا  منها،  الجماهير 

قام بإنشاءات ومجهودات رائعة.
عن  م��ؤخ��را  انتشر  م��ا  على  تعليقك  م��ا   �
تقديم طعون فى الانتخابات الوشيكة والقول 

أنها لن تكون قانونية وباطلة ؟
المرشحن  بعض  على  طعنت  بالفعل  أن��ا   -
على منصب نائب رئيس النادى لتوافر موانع 
من   »28« الم��ادة  لشروط  ومخالفات  قانونية 
لائحة القانون »71« سنة »2017 »وتم الطعن 
تأخذ  ل��ن  وه��ى  الأولمبية  اللجنة  أم��ام  عليهم 
وهذا  مختصة  غير  أنها  والأس��ب��اب  بالطعن، 
للقانون وتطبيقه يمكن  كلام يوجد به تعطيل 
اللجنة،  لتلك  م��س��اءل��ة  م��ح��ل  ه���ذا  ي��ك��ون  أن 
وهناك أيضا طعن قضائى أمام مجلس الدولة 
وفى القضاء الإدارى عن المرشحن للأسباب 

التى ذكرتها سابقا.
الذين قدمت  المرشحين  ه��ؤلاء  � من هم   

طعونا ضدهم؟  
- أمتنع عن ذكر أسمائهم ومع كل احترامى 
القانون  لصالح  هو طعن  وإنما  لهم  وتقديرى 
وصالح الشرعية لنادى الزمالك ولا جدال فى 
ذلك، ولا  افعل ذلك لاستبعاد أحد ولكن هناك 
الانتخابية  العملية  فى  موجود  قانونى  إخفاق 
ولن نسمح بمرور الانتخابات هكذا، ثم بعدها 
نتيجة الانتخابات وإبطالها،  يحدث طعن على 
طالما  الانتخابية  العملية  تحصن  م��ن  ف��لاب��د 

توجد جدية وحسن نية.
� ما رأيك فى القائمة الموحدة؟

- ليس لدى تعليق باعتبارى مرشحا منافسا 
ل��ك��ن ل��ن ي��ح��دث معها ك��م��ا ح���دث م��ع قائمة 
مطلق  بشكل  التى نجحت  منصور«  »مرتضى 
وكان شيئا لافتا واستثنائيا ولا أعتقد أن ذلك 

سوف يتكرر مع القائمة الموحدة.
� ما هى رؤيتك لحل مشاكل نادى الزمالك 

الأخرى؟
- ال���ن���ادى ك��م��ا ي��ع��ل��م ج��م��ي��ع ال��زم��ل��ك��اوي��ة 
والمجتمع الرياضى يمر بأزمات إدارية ومالية 
وض��ع��ت��ه ف��ى م����أزق ك��ب��ي��ر وأع���اق���ت مسيرته 
 2023 دورة  فى  كمرشحن  ونحن  الرياضية، 
لتغطية  ال��لازم��ة  التمويلية  الم���وارد  فى  نبحث 
اح��ت��ي��اج��ات وم��ت��ط��ل��ب��ات  ل��ن��ج��اح الأن��ش��ط��ة 
ومدين  دائ��ن  النادى  والاجتماعية،  الرياضية 
يجب  بالملاين  مبالغ  الغير  ل��دى  يمتلك  وه��و 
مالية  لم����وارد  ن��ذه��ب  ث��م  ب���دء تحصيلها  أولا 
وط����رق تم��وي��ل��ي��ة اخ����رى وغ��ي��ر ت��ق��ل��ي��دي��ة مثل 
الحصول على ق��روض حسنة على م��دار مدة 
بعض  دخ��ول  او  قليلة  وبفوائد  معقولة  زمنية 
الم��س��ت��ث��م��ري��ن ب��غ��رض إن���ش���اء م��ب��ن��ى الاس��ت��اد 
الجديد ب�«6 اكتوبر« بنظام الاستثمار المباشر، 
وسوف نستطيع عن طريق الانتفاع أو الإيجار 
أن نجمع مبالغ هائلة لتكون الذمة المالية لنادى 

الزمالك فى أمان.
� م��ا أس��ب��اب ع��دم إظ��ه��ار اس��م��ك إعلامياً 
وصحفياً ضمن المرشحين لمنصب نائب رئيس 

نادى الزمالك؟ 
 ، وصحفياً  اع��لام��ي��اً  مظلوم  مرشح  أن��ا   -
القانون  رج��ال  يتصف  ودائما  قانون  رجل  أنا 

أى  م��ن  أقبل  ل��ن  فأنا  والموضوعية،  بالأمانة 
مقدم برامج تليفزيونى أو صحفى وخصوصا 
فى مواسم الانتخابات أن يعتم على اسم من 
الأس��م��اء لصالح آخ��ري��ن وي��ذك��ر آخ��ري��ن دون 
ذكر هذا المرشح، والجمعية العمومية من حق 
أعضائها أن يكونوا على علم بكل المرشحن، 
لأنك تقلص حق مرشح من الوصول لأعضاء 

الجمعية العمومية لنادى الزمالك.
نائب  لمنصب  للترشح  دف��ع��ك  ال���ذى  م��ا   �

رئيس النادي؟
المالية  الأزم��ة  القضاء على  أول أهدافى   -
ولن يقضى عليها إلا بابتكار مصادر تمويل غير 
الإعلانات  مثل  التقليدية  فالمصادر  تقليدية، 
ذاتها،  بحد  كافية  ليست  والإيجار  والحفلات 
لذا يجب الانتقال الى الاستثمارات واستغلال 
 »2017 سنة«   »71 الج��دي��د«  الرياضة  قانون 
الذى سمح للنوادى الرياضية بإنشاء شركات 

استثمارية ومساهمة للخدمات الرياضية.
� م���ا س��ب��ب اص������رارك ع��ل��ى خ����وض تلك 
انتخابات  فى  توفق  لم  العلم  مع  الانتخابات 

سنة 2022؟
- أن���ا زم��ل��ك��اوى م��ن��ذ ال��ص��غ��ر واس����أل من 
يعرفنى جيدا ولعبت فى نادى الزمالك وكنت 
رياضيا طوال حياتى وبطل الجامعة فى التنس 
الزقازيق ولم آت بالمصادفة، فكل هذا  وبطل 
ال��ى غيرتى على  ادى  ال��زم��ال��ك  ف��ى  ال��ت��اري��خ 
لنادى  طموحى  اح��ق��ق  ان  واح��ب��ب��ت  ال��ن��ادي، 
دفعتى  فى  وقوتى  أفكار،  خلال  من  الزمالك 
الإيجابية من خلال استحداث نادى جديد بكل 

مرافقه وخدماته.
� ما توقعاتك للدور الذى سيلعبه الجمهور 

فى هذه الانتخابات؟
- دور الجمهور رئيسى وجوهرى ومطلوب، 
لأن����ه ال����وق����ود الم���ع���ن���وى والأدب�������ى ل��لأن��ش��ط��ة 
الرياضية على كل مستوياتها وهو من يحرك 
ويلهب العواطف الحماسية فى سبيل الإنجاز 
والمباريات  المنافسات  كل  فى  النصر  وتحقيق 
ف��ى تحريك  دور مهم ج��دا  فله  ال��ري��اض��ي��ة،  

العواطف الجياشة لدى اللاعبن.
� ك��ي��ف ت���رى ت��دخ��لات أص��ح��اب الم����ال فى 
الانتخابات وما الرسالة التى تحب أن توجهها 

للجمعية العمومية فى هذا الخصوص؟
يتشرف  اع��م��ال  رج��ل  لكل  احترامى  م��ع   -
إدارت��ه،  أو يساهم فى  الزمالك  ن��ادى  بخدمة 
لن يستطيع أن يغطى كل متطلبات النادى على 
المستوى الرياضى والاجتماعى وإذا قام بالتبرع 
مشكورا فى لحظة من اللحظات لمواجهة أزمة 
بسيطة فلن يستطيع أن يستمر على هذا الأمر 
طوال »أربع« سنوات، وبالتالى يجب أن تكون 
ه��ن��اك أف��ك��ار ج��دي��دة وخ��ل��ق م��ص��ادر تمويلية 
جديدة تؤدى الى الوفرة المالية بالنادي، ودون 
ذلك سوف تكون المسائل عسيرة، ونحن نرى 
ان عقود اللاعبن والظهور بالمستوى الرياضى 

والاجتماعى اللائق يحتاج أموالا طائلة .

محمود درويش (1941 -2008)

كتب : إبراهيم خالد 
ال��زم��ال��ك فى  ن���ادى  ل��رئ��اس��ة  الم��رش��ح  ق��ال المستشار عمر ه��ري��دى 
الانتخابات المقبلة أن ترشحه لمنصب رئيس نادى الزمالك يُاعد تكليفاً 
وليس تشريفاً، وعهدنا دائما وابدا ان ممارسة الديمقراطية السليمة 
سنراها فى أبهى صورها بانتخابات نادى الزمالك ونحن نملك مجموعة 
من المرشحن المتميزين من أصحاب الخبرات سواء فى منصب رئيس 

أو نائب رئيس نادى الزمالك او العضوية تحت السن أو فوق السن.
وق����ال ه���ري���دي: ي��ب��ل��غ ع��دد 
الم��رش��ح��ن ف���ى ال���ن���ادى » 65 
ت��وج��د«  ، واي���ض���ا  » م��رش��ح��ا 
ثلاث« قوائم فى منصب رئيس 
ومنهم  بينهم  فيما  يتنافسون 
كابتن« فاروق جعفر« نجم كرة 
لبيب«  »حسن  والكابتن  القدم 
نجم كرة اليد بتاريخه المشرف 
وك����ل الاح����ت����رام ط��ب��ع��ا ل��ه��م��ا، 
ورغم التنافس الذى بيننا لكن 
على  قائمة  بيننا  العلاقة  تظل 
الاح���ت���رام الم��ت��ب��ادل، وك����لٌ منا 

وعى  أصحاب  وأعضاؤها  العمومية  الجمعية  على  يطرحه  برنامج  له 
لديهم القدرة على الفرز وفقا لاحتياجات النادى المستقبلية وتتتشابك 
ملامح برامج المرشحن فى حوالى 50% من الاساسيات ،ولكنها تختلف 
مجموعه  بكل  التفكير  وطبيعة  للمستقبل  وال��ن��ظ��رة  الطموحات  ف��ى 
الإنتخابات  حركة  يسهل  كله  وه��ذا  المختلفة،  القوائم  مجموعات  من 
والممارسة الديمقراطية، لان كل قائمة لديها طموح وأفكار ولديها برامج 
نادى  لان  والاجتماعي،  الرياضى  المستوى  على  النادى  لمصلحة  طيبة 
الزمالك نادى للألعاب الرياضية وأيضا نادى اجتماعى ، حيث يعتبر 
النادى به أكبر عدد من أعضاء الجمعيات العموميه للأندية فى مصر.

الانتخابى  برنامجى  وم��لام��ح  نج��اح��ى  ح��ال  ف��ى  تطلعاتى  ع��ن  أم��ا 
وخطتى لتسديد ديون النادى فتقوم على:

- أولاً  نادى الزمالك غنى بموارده ، والموارد ليست فقط فى صورة 
اشتراكات أعضاء او صورة رعاية او ما الى ذلك،  بل لدينا اصول ثابتة 
لنادى الزمالك يمكن استثمارها على أكمل وجه، عندنا حقوق الرعاية 
المتنفس  اكتوبر هو مشروع الأمل لأنه  نادى 6  ، وفرع  يجب تطويرها 
المقر  فى  الموجودة  الكبيرة  فالأعداد  الزمالك،  نادى  لأعضاء  الجديد 

القديم للنادى فرضت علينا أن يكون هناك فرع جديد للنادي. 
وأؤكد انه كان يجب أن تكون هناك رؤى أخرى مطروحة للمساهمة 
فى إقرار تنفيذ انشاءات فرع أكتوبر، وهو أمل جميع ألاعضاء سواء 
أع��داد الجمعية  زي��ادة  مع  المستقبل  أو لا، لأن  الإدارة  كنا فى مجلس 
فرع  إنشاء  يجعل  تتزايد، بما  النادى  داخ��ل  أولادن��ا  وأع��داد  العمومية 

جديد أمرا حتميا .


